

# Grüner Rückzugsort mit Weitblick.

Green Hideaway with Panoramic View.



Wasserfall im Viktoriapark  
Cascade inside Viktoriapark

Woher Kreuzberg seinen Namen hat? Spätestens im Viktoriapark mit seinem wunderschönen alten Baumbestand wird man es erfahren. Denn auf dem Gipfel des circa 66 Meter hohen Berges thront ein Denkmal, versehen mit einem gusseisernen Kreuz, das König Friedrich Wilhelm III. 1821 von Karl Friedrich Schinkel erbauen ließ. Es erinnert an die Befreiungskriege gegen Napoleon. Ein weiteres Highlight dieser „Parkanlage mit gebirgsähnlichem Charakter“: Berlins einziger Wasserfall!

How did Kreuzberg get its name? Look no further than Viktoriapark with its lush old-growth stock of trees. Literally translating into “cross mountain,” it is the name of a hill roughly 66 metres tall and topped by a monument raised by King Frederick William III to commemorate the Napoleonic wars, which boasts an iron cross. Another highlight of this “park area of alpine character” is a man-made cascade: Berlin’s only waterfall.